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Beantwortung zur Anfrage 99/2010

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6113-04

Stuttgart, 01.06.2010

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

29.03.2010

Betreff

Interkommunales Gewerbegebiet Leinfelden-Echterdingen/Stuttgart

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Ich habe großes Interesse an einem guten nachbarschaftlichen Verhältnis zur Stadt
Leinfelden-Echterdingen und setze mich deshalb mit Nachdruck dafür ein, aktuelle
Missstimmungen und Missverständnisse auszuräumen.

Bezüglich des Interkommunalen Gewerbegebiets ruhen derzeit die Gespräche. Die
Verwaltung hält das Interkommunale Gewerbegebiet aber weiterhin für eine sinnvolle
langfristige Option. Die Verwaltung wird deshalb zu gegebener Zeit die Verhandlun-
gen fortführen.

Dr. Wolfgang Schuster
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Verteiler

<Verteiler>


